

おひさま通信

2015年
12月号

「みんなとおひさまファンド」募集を開始しました

9月7日から「みんなとおひさまファンド」の出資募集が始まりました。全国6市の自然エネルギー普及への応援ファンドで、兵庫県三木市(M)、奈良県生駒市(I)、三重県伊賀市(I)、長野県大町市・飯田市(Na)、鳥取県鳥取市(To)の頭文字を取って「みんなと」と名づけました。募集状況は次の通りです。

■出資合計金額 1億3320万円

A号：89口(7670万円) / B号：48口(5650万円) ※12月4日現在

出資は、2016年3月1日まで受け付けています。皆様のご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。ファンドの詳細につきましては、同封されたパンフレットをご覧ください。

第1号「南信州おひさまファンド」A号出資への償還が完了しました

2005年に募集した第1号「南信州おひさまファンド」のA号匿名組合出資について、今年6月末で出資者398名への分配を計画通りにすべて完了しました。7月18日、分配完了記念式典「全国から応援していただいたみなさんと共に歩んだ10年」を開催しました。

17名の出資者がお祝いに駆けつけてくださり、事業見学として鼎みつば保育園、飯田動物園前の第1号出資者記名碑を訪問。記念式典では、飯田市の牧野光朗市長が「おひさま進歩エネルギー株式会社が地域にもたらしたものを」をテーマに講演したほか、記念鼎談や懇親会で10年の歩みを語り合いました。

先行事例もほとんどなかった当時、ファンドを応援して下さった出資者の皆様、パネル設置に屋根を貸して下さった関係施設の皆様、お力添えいただいた地域金融機関の皆様、行政や市民の皆様に深く御礼申し上げます。今後も地域に根ざした取り組みを進めていきますので、ご支援をお願いいたします。



第二種金融商品取引業協会に入会しました

おひさまエネルギーファンド株式会社は、平成27年10月1日付で第二種金融商品取引業協会に入会し、同協会主催の第二種業内部管理統括責任者研修(10月1日)、「第二種業営業責任者研修」及び「第二種業内部管理責任者研修」(10月21日)に社員が参加して研修を受けました。

今後は当協会の指導を仰ぎながら、ますます社内コンプライアンス体制を整備してまいります。

研究発表会「再生可能エネルギーの地域経済への波及効果」

立命館大学ラウパッハ・スミヤ ヨーク教授と京都大学中山琢夫特定教授の調査研究「再生可能エネルギーによる地域経済の付加価値創出の試算モデル」に協力しました。おひさま進歩エネルギー（株）及びグループ会社が地域経済にもたらした波及効果について、9月に研究発表会を開催しました。

研究結果によると、1号～7号ファンドで取り組んだ太陽光発電事業・省エネ事業等が地域経済に生み出す経済価値は、2004年から2030年まで累計で約17億7千8百万円。

1年平均で約7千万円の経済効果を創出するという評価をい

ただきました。今後の課題は、地元出資者を増やすこと。再エネによって生み出された価値を地域に還元するには「より一層、地元から投資を募る必要がある」と助言をいただきました。

ラウパッハ教授は、2月に開催する飯田自然エネルギー大学キックオフイベントで講演いただきます。



映画『日本と原発』上映会を開催



10月31日、ドキュメンタリー映画『日本と原発』上映会を飯田市松尾公民館で開催しました。監督は、自然エネルギー推進にも関係の深い弁護士・河合弘之氏。映画の後半、日本における自然エネルギーの普及を紹介する中で、先進事例として「おひさま発電所」が取り上げられています。

来場者からは「感情的にならず、非常に淡々としていながら、力強いメッセージを含んだすばらしい作品だった」「自分にできる節電や、自然エネルギーへの転換を進めていこうと考える」などの感想が寄せられました。

『日本と原発』上映会は全国各地で続けられています。上映日程は映画公式ホームページで紹介されています。<http://www.nihontogenpatsu.com>

電力小売自由化への当社の取り組み

2016年4月、家庭向けの電力小売事業が自由化されます。現在、国が制度設計の検討を続けていますが、検討状況を見ると地域の小さなエネルギー事業者が再生可能エネルギー100%をうたって電気を販売することは難しい見込みです。弊社も再エネ100%電力での事業参入を目指していましたが課題が多く、4月からの参入は一旦見送ることとしました。今後も、地域での新電力会社を目指して研究を続けてまいります。

編集後記

南信州おひさまファンド A 号の償還を完了することができ、出資者の皆様はじめ多くの方のお力添えによって、一歩ずつ歩んできたことを実感する機会となりました。

ただいま募集中の「みんなとおひさまファンド」は、飯田市をはじめ全国6市での自然エネルギー普及事業へ投資します。一人ひとりの意思のあるお金で自然エネルギーの普及を進めていきましょう。

この先も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



おひさま進歩エネルギー株式会社

長野県飯田市馬場町3丁目411番地
TEL: 0265-56-3711

<http://www.ohisama-energy.co.jp/>
おひさま進歩スタッフブログ
<http://blog.canpan.info/ohisama-shinpo/>

- おひさまエネルギーファンド株式会社
<http://www.ohisama-fund.net/>
- NPO 法人南信州おひさま進歩
<http://www.ohisama-shinpo.or.jp/>

※裏面に「みんなとおひさまファンド」各事業現場の状況を掲載しています